

Llevado al Borde de Destrucción

Call to Worship: Psalm 121

Hymn #93- *Who is on the Lord's Side?*

1st Scripture: 2 Corinthians 1:1-11

Hymn Insert- *Turn Your Eyes Upon Jesus*

2nd Scripture: 1 Samuel 28:1-2 & 29

Hymn #26- *Our God, Our Help in Ages Past*

Introducción:

Respondiendo a una petición, David y sus hombres habían pasado unos veinte kilómetros al sur de Gat, a Siclag. Y por el resto de su tiempo viviendo en territorio filisteo (David y sus hombres) continuamente invadían los territorios paganos, que pertenecían a los gesuritas, los amalecitas y los gezritas. Y en el proceso de estas invasiones, nadie se quedó vivo entre los territorios saqueados, para que la noticia no volviera al rey Aquis, sobre lo que hizo David. Y al informar a Aquis, David le decía que había estado invadiendo a los enemigos de los Filisteos, en la parte sur de Judá. Oyendo esto, Aquis se regocijaba, como hubiera hecho David un hedor a Saúl y a los israelitas, asegurando además que David se mantendría fiel a Aquis y a los filisteos. Y así, todo parecía estar bien para David, quien estaba conquistando a los enemigos de Jehová, aumentando el botín para él y sus hombres y ganando el favor con el rey de Gat, quien pensaba que David realmente estaba guerreando contra sus parientes antiguos en Israel.

Sin embargo, como venimos al principio del capítulo 28, todo esto volverá a su cabeza, o en términos modernos, "las cosas se van a poner muy feas". David va a encontrarse en una situación, donde su verdadera lealtad (a Israel o a los filisteos) está al punto de ser expuestos de una forma inevitable. Y los resultados serán desastrosos, como David se encuentra en una situación difícil en que no puede ganar. Es decir, a menos que Dios interviene con alguna forma de divina ayuda sobrenatural. David entonces tiene problemas muy graves. ¿Dios

preservará su vida y su trono, aunque las mentiras de David han servido para ayudar a provocar y perpetuar una confusión desastrosa, en que él ahora se encuentra? Como David es llevado al borde de la destrucción, ¿cómo responderá Dios, y que será el mensaje de las santas escrituras documentadas, para nosotros, aquí en el año 2013?

I. El Dilema Terrible [leer 1 Samuel 28: 1-2]

Las palabras "aconteció que..." Desde el punto de vista del hombre, en este contexto, estas palabras significan, "Uh oh!" Pero desde el punto de vista de Dios, estas palabras siempre significan 'He ordenado esto para un propósito.' Y la buena noticia es, hermanos, que podemos observar estas palabras en la vida de David, mientras viendo la imagen completa, cual debería ayudarnos a perseverar en el medio de nuestras, 'circunstancias,' cuando cosas inesperadamente vienen sobre nosotros. Vamos a observar el planeado tratamiento de Dios de las circunstancias de David desde lentes que estamos dispuestos a llevar en nuestras propias circunstancias... o perdemos el punto principal!

Vamos a describir el encuentro entre David y el rey Aquis, de esta manera: Aquis envía para David, y David asume que todo está bien y va para reunirse con Aquis. Se sientan juntos con una taza de café de Starbucks y Aquis comienza, 'Hola David, cómo están tú y tus hombres?' 'Oh, estamos haciendo bien, Señor... vamos a continuar invadiendo y destruyendo aquellos israelitas sucios... tu sabes,' responde David. "Bueno, eso es genial, David! Esto es porque estás aquí esta tarde. Vamos a la guerra contra Israel, y ya que has estado haciendo tan bien invadiendo algunas de sus ciudades, y ya que eres fiel a mí y a los filisteos, me gustaría que vayas a la guerra conmigo. No te olvido en esto! Seguramente nos acompañen en esta batalla, verdad?" Después de tragar su nuez de Adán, que ahora ha hecho su camino hasta la parte superior de la garganta, David responde, "claro que sí, sabes lo que puede hacer tu siervo." "Bueno, ya sabes de lo que soy capaz, así que supongo que tendremos que acompañarte". Y

Aquis concluye con palabras que normalmente serían alentadores, pero significan muy poco a David en este punto, quien está en un montón de problemas en este momento. "Por tanto, yo te constituiré guarda de mi persona durante todo mi vida!" "David, vamos a derrotar a los israelitas, y cuando lo hacemos, tu serás uno de mis guardianes más cercanos y fieles". Y David sale bastante aturdido, confundido y atrapado en un enorme dilema!

¿Qué propósito tiene Dios aquí? Yo me doy cuenta que Dios ha hecho algunas cosas asombrosas en el pasado, pero esto necesitará un milagro! Si me niego a ir a la batalla con Aquis, él perderá todo el respeto para mí, y me va a considerar un traidor. También probablemente estará muy sospechoso de todas las mentiras que le he dicho, con respecto a los ataques que hemos hecho. Pero por otro lado, si salgo a la batalla con los filisteos, contra mis propios parientes, los israelitas, entonces ellos me van a considerar un traidor. Saúl tendrá un motivo por las locas sospechas que ha tenido todo este tiempo, yo estaría obligado a matar a mis propios parientes, y mi pueblo perdería todo respeto para mí. No hay ninguna ruta al trono, por este camino. "Ustedes ven, hermanos, David se está en un lio aquí, ¿verdad? Bueno, vamos al capítulo 29, para ver cómo Dios, una vez más, maravillosamente viene, para entregar David de destrucción cierta aquí.

[Tenga en cuenta, que volveremos al resto del capítulo 28, la próxima vez, Dios mediante. Y cuando lo hacemos, encontraremos al rey Saúl martillando el último clavo en su ataúd, como él una vez más, comete un gran acto de rebelión contra Dios, mientras preparándose para ir a la guerra con los filisteos]

II. Dios proporciona una salida para David

[Leer 1 Samuel 29: 1]. David y sus hombres, siguiendo al rey Aquis y su compañía, pasan

unas veinte millas norte a afec, donde todos los ejércitos filisteos se reúnen, a prepararse para la batalla con los israelitas (que están acampados cerca de una fuente en Jezreel).

Sin duda, cualquiera que sea el plan es en este punto, podemos imaginar que David y sus hombres están preparándose para lo peor. Sin embargo, también podríamos suponer que habían orado y invocado a Dios por una liberación inesperada.

Como los príncipes de los filisteos estaban revisando el juntado ejército grande de los filisteos (combinado de las diferentes ciudades filisteas), vieron a David y sus hombres y inmediatamente les reconocieron. [Leer versos 2-3a]. Y entonces Aquis busca a defender a David, diciendo: '¿no es éste David el siervo de Saúl, rey de Israel que ha estado conmigo por días y años y no he hallado falta en él desde el día que se pasó a mí hasta hoy? Sin embargo, los príncipes no confían en David y están comprensiblemente enojados con Aquis por llevarlo consigo. 'Mira Aquis, despide a David y sus hombres al lugar que le señalaste. No es posible que él venga con nosotros, para que en medio de la batalla, se nos vuelva enemigo y defiende a Saúl y los israelitas. ¿Esto no sería una gran oportunidad para reconciliar con Saúl? Si se nos vuelve y lucha por Israel, seguramente recuperará el favor de su pueblo! ¿Eres un tonto Achish? ¿No es éste David, de quien cantaban en las danzas diciendo, 'Saúl hirió a sus miles y David a sus diez miles!' Él se nos volverá, nos decapitará y llevará nuestras cabezas a Saúl, como un medio de buscar reconciliación. ¡Sáquelo fuera de aquí!'

Y así, la mano divina de Dios ha permitido que los príncipes reconocieran a David y que ellos le desconfiaran. Y es por este medio que David será rescatado del dilema grande dentro de lo cual se ha encontrado. Pero se pone un poco cómico ahora, cuando Aquis informa a David de la noticia 'terrible' sobre la falta de confianza las príncipes en David. Y David utiliza esta

oportunidad como un medio de realmente aumentar la confianza de Aquis en David. Tenga en cuenta lo que sucede: [leer versículos 6-8]

'Bueno David, siéntate aquí por un momento. Por favor, comprenda que tú has sido absolutamente recto desde el día que te conocí; y como vive Jehová no has hecho nada malo. Y tu deseo de reunirme conmigo y mi ejército para la batalla me ha impresionado y me ha convencido de tu lealtad sincera. Y que ninguna cosa mala he hallado en ti, desde el día que viniste a mí hasta hoy. Sin embargo, los príncipes de los filisteos no te confiaran en ti. Ellos no te conocen y no te ven como yo lo hago. Lo siento David, pero tú no estarás con nosotros en esta batalla. Por lo tanto, vuélvete a Siclag y vete en paz, para no desagradar a los príncipes de los filisteos.'

Pues, en el interior, David está diciendo, '¡Oh Señor! Bendito sea su nombre! Has intervenido una vez más y me has salvado de la destrucción! Yo no tenía ni idea de cómo me liberaría de esta aparentemente imposible situación, pero lo hiciste! Muchas gracias, señor! ¡Gracias!' Pero en el exterior, David actúa muy decepcionado y molesto. "Espera un minuto! ¿Qué he hecho yo? Yo he estado contigo todo este tiempo! ¿Qué mal has hallado en tu siervo, que me impediría luchar contra los enemigos de mi Señor, en la batalla? Estoy aquí para luchar por ti, rey Aquis! He sido leal a ti todo el tiempo! Y ahora, me estás diciendo que no puedo ir! ¿Cuál es mi mal?' Claramente, David está engañando al rey Aquis, incluso mejor que nunca ha hecho a nadie en toda su vida! En primer lugar, él ha estado mintiendo a Aquis todo el tiempo, sobre las invasiones. Y en segundo lugar, Aquis acaba de afirmar enfáticamente que David no ha hecho nada malo. Sin embargo, David se está aprovechando de esta excelente oportunidad aquí. Entonces, expresando este tipo de frustración, sirve para profundizar aún más el respeto del rey Aquis para David y gana aún más de su simpatía.

Aquis saldrá frustrado con los príncipes, al mismo tiempo compadeciéndose de David; de hecho, estando en deuda con David y ciertamente nunca siendo capaz de cuestionar su lealtad. Puedes estar seguro que David y sus hombres estaban alabando a Dios y al mismo tiempo riéndose como regresaban a Siclag, porque todo esto ha cambiado la situación para su propio provecho! [Tenga en cuenta la ironía: ' ¿qué mal he hecho yo? "David, que era inocente delante de Saúl, no podía eludir la sospecha injustificada de Saúl. David, que no es inocente delante de Aquis, es capaz de escapar de toda sospecha garantizada. Dios es soberano en ambas circunstancias, utilizando las dos para la promoción de David y para su propia gloria!]

Tengan en cuenta la respuesta de Aquis: [leer versículos 9-10]. De hecho, David ha ganado mucho favor con esta oportunidad! Y así, finalmente en el versículo 11, el asunto se concluye con estas palabras, ' y se levantó David de mañana, él y sus hombres para irse y volver a la tierra de los filisteos. Y los filisteos fueron a Jezreel.' En la vista de Aquis, David sale con su cabeza puesta abajo, desalentado porque ha perdido una gran oportunidad para luchar por el rey Aquis y los filisteos... porque realmente tenía un profundo celo por la causa del rey. Fuera de la vista del rey Aquis, David y sus hombres estaban celebrando, cayendo de rodillas ante Dios, llenos de alabanza y acción de gracias, preparándose para volver a sus esposas e hijos en Siclag, mientras los filisteos van a la Batalla!

III. Aplicaciones y pensamientos concluyentes

Entonces, hermanos, vamos a pensar en algunas cosas aquí, mientras buscamos establecer alguna aplicación de todo lo que hemos considerado:

Uno podría argumentar que, de un modo, David ha causado parte de este problema por sí

mismo, mintiendo a Aquis, todo este tiempo, con respecto a los ataques. Entonces, yo no he pronunciado la moralidad o inmoralidad de la mentira de David, porque no veo eso como el propósito de este texto. Personas pueden debatir eso todo el día, pero para mí, haciendo eso pierde el punto entero de lo que somos dichos, quitando nuestra atención del verdadero propósito de lo que es registrado aquí para nosotros.

Hermanos, lo que debemos ver aquí, en este contexto; en lo que debemos poner nuestros ojos, no en las acciones de David en este contexto, sino más bien en la fidelidad de Dios a pesar de las acciones de David. Deberíamos ser capaces de identificarnos con David aquí, no por medio de circunstancias idénticas, sino por medio de la debilidad humana, en extrema necesidad de un Dios fiel. Dios sabe que nosotros somos polvo, hermanos. Y a menudo nos protege de todo peligro, incluyendo y sobre todo el daño que naturalmente nos traería sobre nosotros mismos, para que él pueda aún más destacar su gracia hacia nosotros, a pesar de nosotros, en el desarrollo y cumplimiento de su voluntad.

Hermanos en Cristo, Dios está inseparablemente por nosotros! Él nunca nos dejará ni nos desamparará. Y aunque su voluntad, a veces, nos permitirá soportar las consecuencias inmediatas de nuestros pecados, todo ello; el conjunto de nuestra santificación, piensa formar a más de Cristo en nosotros. ¿Recuerdas cuando Dios prometió a Abraham un hijo, Isaac, a través de la matriz de Sara? ¿La fe de Abraham no siempre era perfecta ¿verdad? ¿Qué sucedió cuando pasó un poco demasiado tiempo, y Sarah no concibió? Sarah convenció a Abraham a tomar su siervo, Hagar, como concubina y entrar en ella, para que ella pudiera concebir y llevar a un niño en nombre de Sarah. ¿Iban a ayudar a Dios a lo largo, con una tarea muy difícil, no? Y por supuesto, sabemos que Dios le dijo a Abraham que Ismael no sería el hijo de la promesa, pero por el contrario, el hijo de la promesa todavía vendría a través de la matriz de Sara. ¿Pero Dios no rechazó a Abraham como un incrédulo, ¿verdad?

No, Dios permaneció fiel, a pesar de Abraham... de hecho, Dios incluso bendijo a Ismael por el bien de Abraham, pero Isaac estaba todavía por venir.

Ustedes ven hermanos, aquí es el punto principal que quiero comunicar a ustedes esta mañana. Dios es incomprensible tierno y misericordioso hacia nosotros, cumpliendo cada promesa a nosotros, a pesar de nosotros. De hecho, "grande es su fidelidad!" Pero, esto no da el derecho de pecar negligentemente o intencionalmente, como para presumir en la gracia de Dios. No, tal persona está destinada a una sorpresa bien dura, si trata con el pecado en cualquier moda casual. Por el contrario, es para demostrar que Dios no es como el policía enojado, siguiéndonos con la batuta, buscando todas las oportunidades para golpearnos, cada vez que perdemos la marca de perfección. Hermanos, lo mejor de nosotros, pierde la marca del estándar perfecto de Dios. Dios es paciente con nosotros, a través todo el proceso de crecimiento. Considera donde estabas cuando fuiste convertido, y donde estás ahora! ¿Dios soportó mucho, no? Y todavía lo hace, porque él está pacientemente trabajando, en ti, todo lo que él ha logrado en Cristo por ti. Dios llevará a David al trono, a pesar de David. A veces, David es tan confuso y desorientado como un pollo sin cabeza. Él miente, él toma a muchas esposas, él tropieza... pero Dios es fiel! Formamos ídolos en nuestros corazones...Dios, por su espíritu nos lleva a romperlos. Formamos más. Dios rompe más. Formamos más. Él rompe más.. y así y así. Y él nunca deja de amarnos y santificarnos por ese amor. Y todo esto viene a David; y todo esto viene a nosotros, en Cristo!

Hermanos, el amor de Dios está puesto sobre nosotros, en Cristo, desde antes de la Fundación del mundo. Y este es su mundo; Su creación; Su desarrollando voluntad... y él te está llevando, su hijo, a la casa con seguridad, a través del camino que él ha puesto delante de ti. Y contra todas las llamadas imposibilidades y dificultades y; contra todos los 'Mares rojos' y

'Reyes Saúl y 'Filisteos Paganos' y 'oposición impía' (desde dentro y fuera), el que comenzó una buena obra en ti, la perfeccionará!

El Evangelio

¿Eres un hijo de Dios, esta mañana? ¿Pertenece a Dios? ¿Estás en Cristo!

[Nota: David podría cuestionar muchas cosas del pasado... ¿Debe haber venido a Gat? ¿Debe él haber hecho las incursiones... etc.? El plan de Dios sigue adelante!]

AMEN!!!

The Lord's Supper